

Nur Oktavia Fajrin. 2016. Analisis Perbandingan Kinerja Menggunakan Pendekatan Islamicity Performance Index Pada Bank Umum Syariah Dan Unit Usaha Syariah Periode 2011-2015. Skripsi, Prodi Akuntansi, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis, Universitas Wiraraja Sumenep. Pembimbing: (I) Norsain, SE., M.Ak. (II) Isnani Yuli Andini, SE., M.Ak

INTISARI

Perbankan Syariah dengan segala perkembangan dan kemajuan yang telah diraihannya saat ini bukan tanpa masalah. Perjalanan Bank Syariah di Indonesia menjumpai banyak tantangan yang harus dilaluinya. Salah satu tantangan Bank Syariah adalah bagaimana mendapatkan dan mewujudkan kepercayaan dari para stakeholder. Islamicity Performance Index merupakan salah satu metode yang dapat digunakan untuk mengevaluasi kinerja keuangan perbankan syariah bukan hanya dari segi keuangan namun juga mengevaluasi prinsip keadilan dan kehalalan perbankan syariah. Terdapat empat rasio yang diukur yaitu Profit Sharing Ratio, Zakat Performance Ratio, Equitable Distribution Ratio dan Islamic Income vs Non Islamic Income.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif deskriptif dimana bertujuan untuk membandingkan kinerja keuangan antara Bank Umum Syariah dengan Unit Usaha Syariah di Indonesia berdasarkan Islamicity Performance Index. Data yang digunakan merupakan data laporan keuangan Bank Umum Syariah dan Unit Usaha Syariah periode 2011-2015 dengan sampel sebanyak sepuluh bank. Penarikan sampel dilakukan dengan metode purposive sampling.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan dari perhitungan Uji Independent Sample T-Test bahwa terdapat perbedaan yang signifikan pada Equitable Distribution Ratio antara Bank Umum Syariah dengan Unit Usaha Syariah periode 2011-2015. Sedangkan pada Profit Sharing Ratio, Zakat Performance Ratio, dan Islamic Income vs Non Islamic Income tidak ada perbedaan yang signifikan antara Bank Umum Syariah dan Unit Usaha Syariah.

Kata Kunci : Akuntansi Syariah, Bank Umum Syariah, Islamicity Performance Index, Kinerja Perbankan Syariah, Unit Usaha Syariah